
Motion 
 

 

Les représentants des professeurs vont s'abstenir, lors du vote de la répartition de la DHG de l'année 

prochaine, pour plusieurs raisons. 

 

Tout d'abord, ils considèrent que si notre lycée se trouve dans une situation délicate actuellement 

qui risque de s'aggraver à l'avenir, c'est à cause de l'ouverture inconsidérée d'un quatrième lycée, 

dans notre petite agglomération. Un lycée privé qui vient ainsi mettre à mal un Lycée Public, 

pourtant réputé depuis des lustres et où les réussites au Baccalauréat sont très bonnes, année après 

année. Cette ouverture intempestive dans le Privé ne se justifiait donc pas, sans oublier que cet 

établissement n'a pas du tout à assumer les missions qui sont les nôtres, en tant que Service Public 

d’Éducation. Ce que nous craignions auparavant est donc arrivé, car nous sommes pratiquement sur 

la même cible, pour ce qui concerne les populations lycéennes, contrairement au Lycée Deck. Nous 

sommes donc inquiets, surtout si ce lycée privé monte encore en puissance, à l'avenir. 

 

Ensuite, les professeurs pensent que l’État aurait pu maintenir la DHG précédente, malgré la baisse 

du nombre d'élèves, car cela nous aurait permis d'avoir des effectifs moins chargés dans un grand 

nombre de classes, souvent hétérogènes. D’autant plus que cette baisse pénalise les établissements 

comme le nôtre qui proposent un grand panel d’options enrichissantes, pour les élèves. Cela aurait 

été tout à fait bénéfique, pour une meilleure réussite des élèves, en particulier pour ceux qui sont en 

difficulté. Alléger les effectifs doit être une priorité à l'avenir, pour se rapprocher des standards 

européens et pour une meilleure réussite de tous nos élèves. 

 

Les professeurs pensent donc que des mauvais choix ont été faits et que le recul démographique que 

connaît notre pays, risque de rendre la situation encore plus grave, pour notre établissement, à 

l'avenir, voire catastrophique. Malgré ce contexte peu favorable, l’équipe enseignante du lycée 

Kastler n’a pas cessé de s’investir pour la réussite et le bien-être de tous les élèves mais sans 

retrouver le nombre de classes accueillies avant l’ouverture du lycée privé. Au quotidien, nous 

sommes tous mobilisés pour offrir de l’aide personnalisée, du soutien aux élèves en difficulté, une 

préparation à Sciences Po, des Olympiades de la Chimie, un travail autour de la Journée de la 

Mémoire, ainsi que de nombreux projets artistiques, linguistiques et sportifs (Sorties théâtre, 

cinéma, musées, expositions, voyages en Irlande, Allemagne, Italie, « Paris Scientifique », classe de 

voile, ski…), sans oublier le partenariat avec une sophrologue pour le bien être des élèves. 

 

Nous pensons donc que l'Administration devrait réfléchir avant de prendre de telles mesures, car il 

en va de la pérennité de notre établissement et de tout ce qui peut en découler de négatif, à l'avenir. 

Pour notre part, nous refusons de tels choix et c'est donc pour ces raisons que nous nous 

abstiendrons. 

 

 

 

Les Représentants des Professeurs au CA 


